

Erfolgreiche Toggenburger Meisterschaften Geräteturnen in Wil

Die Geräteriege des STV Wil organisierte am Wochenende vom 30. April/1. Mai 2016 die Toggenburger Geräte-meisterschaften in der Sporthalle Lindenhof. In der höchsten Kategorie 7 durften Céline Leber (Getu Uzwil) sowie Beni Durrer (TV Bazenheid/Lütisburg) den Siegerpokal entgegennehmen.

Die Turnerinnen des STV Wil freuten sich bereits seit langem auf diesen Heimwettkampf. Meist nutzten die Mädchen den Heimvorteil, manchmal war die Nervosität aber auch zu gross und es lief nicht alles nach Wunsch. In der Kategorie 1 durften sich Angela Gerig, Melisa Kilinaku und Edona Beadini eine Auszeichnung umhängen lassen. Bei den Turnerinnen im K2 zeigte Vivien Hengartner eine starke Leistung und wurde gute 8. Auch Joy Umegbolu, Catalina Blatt, Amelie Schnyder und Samira Knecht reihten sich im ersten Drittel der Rangliste ein. Eine hervorragende Teamleistung zeigten die Mädchen im K3. Mit den Rängen 7, 9, 10 und 13 rangierten sich Lia Schmid, Ladina Nussberger, Andrina Braun und Ladina Gähwiler weit vorne ein. Noemi Fässler und Tamara Nussberger durften sich in der Kategorie 4 über die letzte Auszeichnung freuen. Im K5 reichte es für Anais Rimle, Mara Gehrig, Francesca Hutter und Salome Scholz für eine Auszeichnung. Knapp dahinter platzierten sich in der Kategorie 6 Alessia Felix und Sari Mischler. Schliesslich durfte sich Selina Baumer in der Kategorie Damen zum Abschluss des Wettkampfs die Bronzemedaille umhängen lassen.

In allen Kategorien wurden tolle Leistungen gezeigt und so durften sich die Turnerinnen und Turner immer wieder über hohe Noten freuen. Nebst den hochstehenden turnerischen Leistungen war besonders erfreulich, dass der gesamte Wettkampf unfallfrei verlief. Da das Wetter am Sonntag ziemlich garstig war, waren nicht wenige froh darüber, dass Geräteturnen grundsätzlich ein Indoor-Sport ist. Die Festwirtschaft im Zelt draussen wurde aber dank der Heizpilze dennoch rege genutzt und auch die Leichtathleten, welche am selben Tag einen Wettkampf auf der Aussenanlage Lindenhof durchführten, waren froh, sich im Zelt aufwärmen zu können. Die Geräteriege Wil freut sich, die Toggenburger Geräte-meisterschaften auch 2017 wieder durchführen zu können.

Susanne Wahrenberger